

あかるく かしこく たくましく

令和6年10月2日 No. 23 文責：校長 佐野紳二

いよいよ今週末は運動会！ 表現の見どころインタビュー

9月20日の特別日課開始から本格的に始まった運動会に向けての練習。低・中・高学年のそれぞれのブロックごとに「仲間と協力」の合言葉のもと練習を重ねてきました。今日の学校通信では、運動会の華でもある各ブロックの表現を担当している先生方に、それぞれの見どころを聞いてみました。

緑字は日々の練習を見ての、校長の主観によるコメントです

低ブロック【おが小アドベンチャー】

1・2年生は、おが小で過ごす特別な暮らしを、元気いっぱい表現します！

“見てくれる人たちをわくわくさせるように、えがおでダンスをしよう”をめあてにたくさん練習してきました。特別な日を思い出に残す、シャッターを切るポーズがとても可愛いので見どころです！

友だちと遊ぶ前の高揚する気持ちを感じながらご覧ください。



低学年のダンスはとにかく**カワイイ**！一つ一つの動作を一生懸命やっている姿を見ていると、思わず「かわいいー」と声が出てしまいます。でも、それだけではありません。子どもたちの凛々しい姿、ステキな笑顔と見どころいっぱいです。シャッターチャンス逃さないようにしてくださいね。

中ブロック【小笠原ソーラン2024】

ソーラン節に挑戦する中学年。ニシン漁の荒々しさや力強さを表現するために、3・4年生で協力し、筋肉痛になりながらも力いっぱい練習してきました。入場のダンスからソーラン節のダンスが終わるまで全力で、真剣に踊ります。心と力を合わせた迫力ある掛け声と、一人一人が輝きを放つパフォーマンスにぜひ注目してください。



中学年のソーラン節の見どころは、やはり今年も**力強さ**！この力強さを表現するために、筋肉痛と闘いながら練習を重ねてきました。動きとともに注目したいのは「どっこいしょ」の掛け声です。大きな声で自分と仲間を鼓舞しながら踊る3、4年生の姿にご注目。

高ブロック【Dear ～大切なあなたへ～】

小笠原小学校を引っ張る高学年。これまで、授業や休み時間だけでなく家でも積極的に練習をしたり、友だちと教え合ったりしながら、努力を重ねてきました。それだけでなく、心を一つに、全員の動きをピタッとそろえることを意識して練習に取り組んできました。笑顔いっぱいにペアで踊るダンスと、動きをそろえ、様々な隊形移動のあるフラッグ。それぞれで違った表情をした高学年の姿に、ぜひご注目ください！「大切なあなた」へ想いを伝えるために、高学年の絆を輝かせます。



高学年の表現運動はダンスとフラッグの2パートに分かれています。見どころもそれぞれで、ダンスでは**一人一人のキレのある動き**、フラッグは**全員の一体感**が見どころかと思えます。どうしてもわが子に目が行ってしまいますが、特に後半のフラッグでは全体の動きにも目を向けていただけると、高学年の目指している表現がより一層分かっていただけるかと思えます。

その他の見どころ こんなところにも注目を…

表現運動以外にも、たくさん見どころがある今年の運動会。ちょっとだけ触れてみたいと思います。

運動会といえば！盛り上がる学年リレー

どの競技・演技も見ごたえたっぷりの運動会ですが、やはり見ていて一番盛り上がるのは各学年のリレーではないでしょうか。一生懸命走る我が子の姿は見逃せませんね。1, 2年生は折り返し、3年生以上はトラックを走ります。

競争競技は低・中・高のブロックで

ブロック競技は今年も低・中・高学年のブロックごとに行われます。競技も昨年同様、低学年は玉入れ、中学年は台風の目、高学年は棒取り（物取り）を行います。可愛い低学年、疾走感あふれる中学年、力強い高学年のそれぞれの子どもたちの姿に、大きな声援をお願いします。

色組の団結を見せろ！大玉転がし

小笠原小の伝統になりつつある色別競技の大玉転がしですが、今年は子どもたちの安全の確保と全員が参加できるようにとの配慮から、競技の方法を一部改正しての実施になります。でも、やはり勝敗のポイントになるのは、従来と同じくそれぞれの色の団結力でしょう。どちらの色組も練習のたびに上手になってきていますが、さて、当日はどうなるでしょうか？

色の団結を示せ！応援

開会式ではそれぞれの色ごとに応援パフォーマンスを行います。伝統的な応援から、最近の流行を取り入れた応援まで、それぞれの色組ごとに子どもたちが工夫を凝らした応援は、競技や演技と同じくらい見ごたえがある仕上がりになっています。

といった感じで、きっと当日は子どもたちの頑張る姿をたくさん見ていただけたと思います。保護者の皆様にも、子どもたちと一緒に楽しいひと時を過ごしていただければと思っています。

